

January 2004

Presentación

Hno. Henry A. Ramirez R.

Universidad de La Salle, revista_uls@lasalle.edu.co

Follow this and additional works at: <https://ciencia.lasalle.edu.co/ruls>

Citación recomendada

Ramirez R., H. A. (2004). Presentación. Revista de la Universidad de La Salle, (38),.

This Editorial is brought to you for free and open access by the Revistas de divulgación at Ciencia Unisalle. It has been accepted for inclusion in Revista de la Universidad de La Salle by an authorized editor of Ciencia Unisalle. For more information, please contact ciencia@lasalle.edu.co.

PRESENTACIÓN

Los 40 años de la Universidad de La Salle son el marco en el que se adelantó la redacción y edición del número 38 de la Revista de la Universidad de La Salle, la revista para leer. En esta ocasión presentamos una selección de trabajos de actualidad, elaborados desde el quehacer académico, pero con las virtudes literarias que dan sencillez, universalidad en la comunicación del mensaje, concisión y claridad, virtudes que hacen de ésta, una publicación para disfrutar de principio a fin, por nuestros lectores, pertenecientes a todas las áreas del conocimiento.

El turno Inicial es para el área de Ciencias Agropecuarias, por Intermedio de la Facultad de Administración de Empresas Agropecuarias, con “Influencia del comercio internacional en la educación agropecuaria y rural de Colombia”, trabajo que da continuidad a las reflexiones que desde esta Unidad Académica se han venido generando sobre la trascendencia de la internacionalización de la economía, desde el punto de vista de la academia.

“Aseguramiento de la calidad en la Universidad de La Salle”, artículo aportado por la Coordinación de Autoevaluación y Acreditación, revela los puntos más relevantes del proceso de Acreditación de Programas Académicos e Institucional, que la Universidad ha adelantado de manera expedita para llegar al reconocimiento de las autoridades académicas nacionales.

La Oficina de Docencia se vincula a esta Edición por medio de “Reflexiones sobre las nuevas tecnologías y su impacto en la educación”, reflexión sobre la creciente tendencia hacia el uso de la tecnología aplicada a la pedagogía. En ese contexto plantea la estructura y pertinencia de las estrategias virtuales implementadas por la Institución para aprovechar la tecnología en beneficio de la formación Integral.

El Equipo de Reflexión del Área de Formación Lasallista, nos entrega “La Salle: una espiritualidad práctica”, como una propuesta para vivir la espiritualidad lasallista. En este artículo se refleja la trascendencia de la Universidad como un ente evangelizador en el que se forma integralmente pero, además, se construye Identidad.

“El horizonte actual de los estudios lasallistas” es un artículo, por medio del cual el Centro de Investigaciones Lasallistas, CILA, nos provee de una visión sobre la actividad investigativa en este tema, eje central de la Misión de la Universidad; el estudio muestra el panorama que ofrece la actividad investigativa hacia el futuro partiendo de las huellas que han dejado los múltiples estudios realizados en el pasado.

"La pobreza, el gran mal y desafío de Colombia y América Latina" es un artículo que trata un tema siempre vigente que hace parte de la vida diaria. Los alarmantes niveles de pobreza, abandono e injusticia social que experimenta el país, se tratan en este trabajo con una visión real, e intención propositiva con miras a asumir lo que depara el futuro para nuestro país y el continente.

La Oficina de Planeación se vincula a este número con su artículo "El nuevo mundo y el papel de la Universidad", en el cual se evalúan las consecuencias de la globalización y los procesos de transculturación que, junto con la cada vez más amplia brecha que separa a las potencias de los países en vías de desarrollo, tienen en el orden mundial, lo anterior transversalizado por el papel de la Educación Superior y su responsabilidad de afrontar desde su quehacer esta realidad.

El área de Gestión, por Intermedio de la Facultad de Contaduría Pública nos ofrece el artículo "Comentarios al proyecto sobre estándares Internacionales de contabilidad y otros asuntos relacionados con la materia" en el que realiza un análisis puntual a los cambios derivados del Proyecto de Ley por medio del cual se pretenden adoptar estándares internacionales y modificar el Código del Comercio y la normatividad contable.

La Oficina de Relaciones Interinstitucionales realiza un recuento de la gestión realizada desde su creación y resalta la importancia de los lazos consolidados con el tiempo entre la Universidad e importantes organizaciones nacionales e internacionales, así como la evolución creciente de la movilidad académica. Todo esto es expuesto en "El proceso de internacionalización de la Universidad de La Salle, convenios de cooperación y programas de movilidad académica 1994 - 2004, una década sembrando hacia el futuro.

Le correspondió cerrar esta edición a un alumno fundador de la Universidad de La Salle. "Cuarenta años después" es la reproducción de las emotivas y significativas palabras de uno de los primeros profesionales lasallistas que se unió a la celebración de los cuarenta años de la Institución. Dejamos de esta manera un recuerdo Imborrable de la tradición de La Salle en la sociedad, exaltada en el marco de dicha conmemoración con el cariño y agradecimiento que se aprecia en las palabras de un alumno fundador de esta *Alma Mater*.

La *Revista de la Universidad de La Salle* llega ya a su trigésima octava edición, consolidándose como patrimonio institucional; una publicación para disfrutar de principio a fin, dirigida a un amplio grupo de lectores Interesados por temas actuales, relevantes para la comunidad académica y la sociedad en general. En esta oportunidad se entrega al público en el marco de la celebración de los 40 años de fundación, época para afianzar nuestros compromisos con la calidad editorial en la divulgación del conocimiento y como Institución en la producción del mismo. Con la certeza del agrado con que será recibida, le invitamos a continuar su recorrido por las páginas de esta publicación, producto del esfuerzo de toda la comunidad universitaria.

Uno. Henry A. Ramírez R.
Vicerrector Académico